
LE DICHIARAZIONI

Dr. Ernesto De Amici, Presidente Ordine Farmacisti di 
Bergamo: “La bufera che si è abbattuta sulla nostra terra 
bergamasca ha messo a dura prova anche il servizio delle 
farmacie di comunità: due colleghi sono deceduti e 
moltissimi altri si sono ammalati, spesso nelle primissime 
ore di epidemia, quando anche i sintomi erano difficilmente 
identificabili. Per questo abbiamo aderito con entusiasmo e 
riconoscenza alla proposta di ATS Bergamo di fare i tamponi
a tutti i farmacisti territoriali allo scopo di dare un contributo 
al contenimento del virus”. 

Dr. Gianni Petrosillo, Dichiarazioni del Presidente di 
Federfama Bergamo: “Federfarma, in rappresentanza 
delle farmacie, ringrazia ATS per avere organizzato un 
eccezionale screening, tramite l’utilizzo di tamponi per la 
rilevazione della positività al Covid-19, appositamente 
dedicato ai farmacisti bergamaschi in un’unica giornata. Si 
tratta di porre, in tal modo, in sicurezza titolari e 
collaboratori delle farmacie affinché si evitino, per quanto 
possibile, eventuali ulteriori contagi tra il personale e, così, 
chiusure, a garanzia della continuità del servizio, 
confermatosi come prezioso presidio per l’assistenza 
sanitaria proprio in occasione della pandemia”.


